

# *Progresos Sudáfrica en su lucha contra el SIDA*

---



La Habana, 23 jun (RHC) Desde la Conferencia Internacional sobre el SIDA celebrada en Durban hace 16 años, Sudáfrica registra grandes progresos en la lucha contra el VIH, afirmó este jueves la doctora Nothemba Simelela.

Simelela, asesora de la Presidencia, hizo los comentarios a propósito de la reunión similar que tendrá por sede otra vez a la nación africana y en particular a esa ciudad costera de la provincia de KwaZulu-Natal (este), del 18 al 22 de julio.

La cita permitirá -dijo- presentar los avances en la elaboración de un programa de tratamiento exitoso para el SIDA.

Desde el año 2000 a la fecha, más de tres millones de personas reciben los antirretrovirales; la transmisión de madre a hijo disminuyó considerablemente y hay un aumento en la esperanza de vida, enfatizó la experta.

Sin embargo, el número de contagios diarios con el Virus de la Inmunodeficiencia Humana (VIH) es motivo de preocupación en el país, como advirtió recientemente el doctor Ramneek Ahluwalia.

Ahluwalia, director del Programa de VIH/Sida del Departamento de Educación Superior, expresó que en

particular los jóvenes entre 15 y 24 años son los de más alto riesgo.

Estadísticas oficiales arrojan que cada semana ocurren dos mil 500 nuevas infecciones en el mencionado grupo de edad.

En sus estimados de 2015 ONUSida indicó que unos siete millones de individuos viven con la enfermedad en Sudáfrica; mientras cerca de dos millones cien mil niños y jóvenes de entre cero y 17 años quedaron huérfanos a causa de esta letal epidemia.

A la 21 Conferencia Internacional sobre el SIDA asistirán más de 18 mil delegados de 180 naciones, quienes debatirán estrategias para combatir el flagelo. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/97813-progresasudafrica-en-su-lucha-contra-el-sida>



**Radio Habana Cuba**